La asociación renace con savia joven

El 22 de febrero de 2019, la asociación de vecinos experimentó un gran cambio. Un grupo de chicos y chicas jóvenes del barrio, con un rango etario que llega hasta más de los veinticinco años, nos unimos con el único y claro fin de crear actividades enfocadas principalmente al barrio joven. Esta iniciativa surge tras experimentar y observar la falta de actividades juveniles en el barrio. Así, muchos de nosotros nos vemos obligados a desplazarnos a otros barrios o incluso al casco para realizar actividades de ocio. Nuestra idea es, ya que somos el sector más joven del barrio, facilitar actividades, proyectos y diferentes ideas de ocio para las personas de nuestra edad, dado que nosotros conocemos mejor que nadie lo que nos gusta y lo que no

Jóvenes con nuevas ideas y con el objetivo de rejuvenecer el barrio, llenándolo de vida

Gemma Ruiz Azaña, coordinadora de la asociación de vecinos El Tajo, nos habló de los presupuestos que oferta el ayuntamiento y nos propuso participar. Entre nosotros comenzamos a hablar, originando una primera lluvia de ideas y, en posteriores reuniones, entre todos dimos forma a lo que hoy día es nuestro provecto llamado Jóvenes del Presente con Futuro.

Este proyecto está compuesto de talleres de teatro, talleres de música, zumba... Son sólo algunas de las actividades de este proyecto tan ambicioso que hemos elaborado con ilusión y al que esperamos que os apun-



Grupo de jóvenes de la asociación.

téis en los próximos meses. Os invitamos a todos a que nos apoyéis, votando al nuestro en la página del ayuntamiento https:/ /participa.toledo.es.

Queremos agradecer a la asociación la oportunidad de formar nuestro primer proyecto, Jóvenes del Presente con Futuro, el cual día a día perfeccionamos con ilusión y entusiasmo, con el objetivo de lograr un barrio más joven y vivo. El agradecimiento es especialmente a Gemma, que nos animó a unirnos, ya que nos conocía a la gran mayoría. Al comienzo ha sido de gran ayuda, pero no podemos olvidar al resto de personas que conforman esta asociación, ya que nos han abierto sus puertas

Un especial agradecimiento a todos los que formamos parte de este grupo de juventud, que seguro dará mucho que hablar en un futuro no muy lejano.

Invitamos a la vecindad a seguirnos muy de cerca, ya que en próximas ediciones de este periódico iremos informando de nuestro progreso y nuestras actividades. También nos podéis seguir en redes sociales como Instagram, porque ahora la asociación también tiene el suyo.

Calos López Gómez y Alba Martínez Sánchez (portavoz)

Este grupo de iuventud forma parte del organigrama de la asociación de vecinos El Tajo





